



Hergaher Morcillas y Farinatos se incorpora al grupo de empresas amigas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El director de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito, y la gerente de Hergaher Morcillas y Farinatos, Gema García Hernández, han suscrito un convenio de colaboración para formalizar la incorporación de esta empresa al grupo de Empresas Amigas de la Usal, según informó ayer la institución académica salmantina por medio de un comunicado de prensa.

Con esta incorporación, Hergaher se compromete a la promoción y respaldo de iniciativas de este colectivo, de interés general para la comunidad universitaria y la sociedad salmantina. Además, en el desarrollo del acuerdo se han programado varias actividades entre las cuales destaca la participación de Hergaher en el Proyecto Educa en colegios, donde a través de talleres darán a conocer la procedencia del farinato y las morcillas.

Empresas Amigas de la Universidad nació en el año 2004 como iniciativa conjunta de la Fundación General y empresas del entorno, que incorporan entre sus fines el generar valor para la Universidad de Salamanca y la sociedad.